
平成３１年２月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

 中村 和弥 議員  

◇子供たちを取り巻く諸問題について 

○児童虐待問題について 

・いじめの防止に関する条例の制定について伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

 いじめの防止等につきましては、「県いじめ防止基本方針」に基づき、各学校及び市町

教育委員会と協力しながら、丁寧に対応しております。 

現在、国において、「いじめ防止対策推進法」の改正に向けた動きがあり、その動向を

注視しているところです。 

県教育委員会としましては、まず、法の趣旨に沿って「県いじめ防止基本方針」を見直

し、関係機関との連携を一層強化するなど、いじめ防止対策の充実を図ることとし、条例

制定等についてはその後の状況を見て、関係各課との協議をしてまいりたいと考えており

ます。 

 

 


